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オンライン朝礼を通して・・・  
１８日（月）は初めてのオンライン朝礼を行いました。コロナの状況が厳しく、

一同に集まることが難しい場合、これまでは放送で行っていましたが、学級委員は

ぜひ、全校児童の前で認証したいという思いから、オンライン朝礼にチャレンジし

たいことを、先生方に伝えました。それからみんなで協力しながら、校長室と各学

級をつなぎ設定しました。そのような舞台裏も子どもたちに説明しながら、オンラ

イン朝礼で話した内容です。  

 

今日は、初めてオンラインでの朝礼を行いました。先週、先生方に「オンライン

に挑戦しようと思っています」と話をしました。すると、先生方がすぐに校長室と

各教室をつないで設定しました。その後、先生たち全員でこんなふうに（手を振っ

て）確認をしました。  当日、各学級の子どもたちは手を振り返してくれました♪ 

校長先生は、パソコンやスマホは全く苦手です。得意な人を尊敬します。そして、

なによりもうれしいなと思ったのが、先生方がみんなで協力してくださったことで

す。先程、学級委員の認証を行いました。新しい学級委員さんを中心に、学年の大

切なまとめの３学期、笑顔で終われるよう、みんなで協力してください。楽しい思

い出がたくさんできることを願います。  

 

２月に行われる児童会選挙について、オンラインを活用する予定です。今後の委

員会活動等でも、子どもたちによる発信の際、うまく活用していければと思います。

が一方、言葉に託した自分の熱意や思いは、やはりライブでないと伝わり切れない

と感じています。また、聞き手の表情を見ながら、気持ちを想像しながら、話し方

目線・間合い等を考え、自分の思いを表現する力、大勢の前で自分の考えを発表す

る経験も、これからの社会を生き抜いていく子どもたちには必要な力だと思います。

伝達手段としての便利なツールとして活用していくとともに、子どもたちに身につ

けさせたい力は何かを確認しながら、大切にしたい部分を丁寧に育てていきたいと

考えます。  

 

 

２０日に、本年度最後の PTA の会議を実施しました。年度当初計画  

をしていた事業についての実施が難しく、 PTA 役員の皆様には、本当  

にご心配をおかけしました。様々な教育活動に制限がかかる中、学校  

の取組にご理解いただき、温かいご支援をいただいていることに心か  

ら感謝しております。研修部の皆様におかれましては、早い時間にお  

集まりいただき、読み聞かせをしてくださり、ありがとうございまし  

た。子どもたちはとても良い表情で話に聞き入っていました。裏面に  

読み聞かせの様子を紹介させていただきました。  



 

学校の様子から 

 

 

 

 

 

 

１月２０日（水） PTA 読み聞かせ・PTA 役員会  

１年生「ぼくは、なきました」  ２年生「いとしの毛玉ちゃん」  

３年生  「ごんぎつね」  

「てつだいねこ」  

４年生   「おおきな木」  

５年生  「きつねとおおかみ」  ６年生「うそ」  

「サンタクロースっているんでしょうか」 


